



蓬菜だより

令和7年4月23日 鼠ヶ関小学校 学校だより4月号 文責:校長

みんなが笑顔で「幸せ」を感じられる学校に!!

この4月から校長としてお世話になっております、〇〇〇〇(〇〇〇〇〇〇)と申します。皆様、どうぞよろしくお願いたします。

4月8日(火)は新任式・始業式、9日(水)は6名の1年生を迎えて入学式を行い、令和7年度がスタートしました。子どもたちは、希望に胸を大きく膨らませ、新しい学年、学習の始まりに目を輝かせていました。

始業式では、「いのち」「あいさつ」「鼠ヶ関小のみんな」を大切にすることを伝えました。当たり前前を当たり前に行い、それを続けていくこと、そして感謝する気持ちを大切にしていけることが、みんなの笑顔・幸せにつながるのだと思います。みんなが笑顔いっぱい1年になるよう、温かく見守っていきます。

令和7年度は児童43名、教職員14名、総勢57名のスタートです。今年度は複式学級が2・3年生、5・6年生と2学級に増え、教職員が2名減となりました。今までと同じような活動をするのが難しくなることもあるかと思いますが「チーム鼠ヶ関小学校」教職員一同全力で子どもたちを指導・支援してまいります。今年度も保護者・地域の皆様のご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。



1年生6名 今日(4月9日)から鼠ヶ関小学校の仲間入り!!



お話を、目と耳と心でしっかり聞いています!!さすが!!

令和7年度 鼠ヶ関小学校がめざす教育活動

《 鼠ヶ関小学校教育目標 》

心豊かにたくましく いのち輝く子どもの育成
～ふるさと鼠ヶ関に誇りを持ち 鼠ヶ関の未来をひらく子ども～



【めざす子ども像】

大切にする姿勢 ～気づき・考え・実行する～

進んで学ぶ子ども

【自立】★わくわくする心を大切に学ぼう!!

主体的に学ぶ意欲、授業と家庭学習のつながり、読書活動の推進

思いやりのある子ども

【感謝】★にこにこ笑顔を広げよう!!

あいさつ運動、温かなかかわり合い、「生きる力」を育む教育の推進

健康でやりぬく子ども

【挑戦】★もりもり挑戦してやりぬこう!!

めあて達成のための努力、安全・防災教育、セーブメディア

